
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会が無事終わり   、いよいよ高体連北信総合体育大会を控えた運動部の選手たちを 

激励する壮行会が行われました。須商キャンパスと須園キャンパスの生徒は、毎日合同チームと

して活動していますが、今回は両キャンパスごとに壮行会を開催しました☆須商キャンパスで

は、壮行会が始まる前に、野球部による応援指導が行われました。・・・それにしても、さすが 

本校の野球部！体育館いっぱいに響く声に、応援する生徒たちもびっくりです！！ 

５月に入るとどの部活も初戦が始まります…今まで頑張って 

きたこと、努力してきたこと、全て試合で出し切って来て 

ください！とくに、３年生はどの試合にも『最後』という言葉 

がつきます。『最後』の『最後』まで、笑顔で須商生らしく 

全力で戦い抜いてきてください！！応援しています☆☆☆ 


